

Ressort: Entertainment

## Katja Riemann befand sich in ihrer Jugend im "Dauerverliebtzustand"

Berlin, 12.05.2016, 10:06 Uhr

**GDN** - Schauspielerin Katja Riemann befand sich in ihrer Jugend in einem "Dauerverliebtzustand". Dabei sei es ihr vor allem um das Gefühl des Schwärmens gegangen, erzählte sie im Interview mit dem Magazin "Barbara": "Es war wie das Entdecken des eigenen Daseins, ein Gefühl von etwas Erotisierendem. Nicht dessen Erfüllung!" Ihr Teenager-Ich beschreibt die Schauspielerin als "dünn, kindlich und uncool".

Doch das habe sich geändert, als sie mit 19 Jahren nach Hamburg gegangen sei, um erst Tanz und dann Schauspiel zu studieren. "Beim Schauspiel hast du diese schöne Kombination aus etwas Physischem - der Expression, der Verwandlung, der Strapaze".

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-72340/katja-riemann-befand-sich-in-ihrer-jugend-im-dauerverliebtzustand.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)